

バズトス週報

雨月 19

○さあ、誰の造語か、いつごろから使われたものか判らぬが、上古・中古時代の言葉でなく、といつて追代語では勿論ない。江戸時代の風流人が滑稽に表現したものであろうか。よちよち歩き始めた幼児が身体の均衡を失い、立ったままペタンと尻を地におとす動作を表現したもので、「餅をつく」杵の動きの代り尻で搗いたという所作である。

○いつだつたか、サンパウロのある劇場で見た喜劇の初幕に、役者が一人車に向って腰をかけている所へ、他の一人が訪問する。室の男は立ち上つて来客を請じ入れ、自分の掛けた椅子をすすめる。客は応場に腰をかけようとする。その瞬間、すばやく椅子を引きよせて自分がかけてしまふ。来客は腰をおろした途端・尻をおとしてしまい、見物席が爆笑する……というものであつた。

○尻餅を搗く動作というものは、よそ目には、隨分滑稽に見えるもので、つい吹き出してしまうものだ。幼児ならとにくさく、大の男が忠心を失つて、泳ぐような恰好でベチャンと尻餅をつゝ、因は同ともはや、愛嬌のあるものだ。

○実は、それを私が昨夜実演したのである。志牟田勝利君という青年が來訪して、嚴父由松氏の死亡通知について話をしていた時、立ち話だったので、書きものをするため、いつも掛ける椅子に、いつも通りに腰をおろした。すると、くらくらと身體が崩れ、どしんと尻餅をついてしまつた。

いつもの椅子の位置が少しずらかって、空のところへ腰をおろしたが、瞬間椅子の背を握つていたので、大して痛くなかった。側に立つて勝利君は「おじさん危い！」と叫んですぐ抱きかかかえてくれた。

いや、大丈夫だ。ひとりで起きれる、」といつて起き上つたが、勝利君は自分の父親が三十日ばかり前脳出血で倒れたので、てっきりこのおじさんもと、急いで抱込んでくれたのだつたが、私のは正に尻餅であったわけだ。

○こんな不様なことを発表しないでも、まだまつておればいいようなものだが、多

Vamos criar CODORNA

I SHINOZAKI C.Postal:239. Fone 182
Secão Cotia Glória II

御註文は何程でも御引受け

(一) 羽二〇センターボス



つすうを
飼いましょう

條崎英侍

C.P.二三九番

くの老人は目がかすみ、脚が弱り、とも
すると、歩行やつまずいたり、こけたり
することが多い。体裁がわるいから、だ
まつて、いるものの、身上覚えのある人も
多かろう。実はこれ辺に私口三度こうげたことがある。
阪東商店の営業台の裏へ廻わると、き、踏
み板に靴をづつ込んでのめつたのが最初
で、次は自宅の前庭でゴム管の輪が脚にか
うんでひっくりかえった。

三度目は森重商店で買物をして、いる時
二米ばかりセメント一袋を歩くと、急に
一段低くなつて、いる所を踏み外し、この
時はちよつと泳いだだけですんだが、い
ずれもよろめいたといふ程度であつた。
これがもし、しづれの場合でも急所を打
つていると、例の脳出血、悪くすると中
風、運がよければ急行列車での世行き
だ。そして、こんどの尻餅である。

眼のわろいのも粗忽の一因であるが、
全面的に神経が弛緩して、いることはなし
かだ。

向くと力んでみると、回を重ねて身
体の均衡を失するのは、やはり運動神経

の衰退に外ならぬ。神経の老衰というのも、どうにもならぬものかも知れぬが、

注意力を集注すれば、ある程度のブレー

キにはなるようである。

階段の上り下りには必ず手擦りにつか

まるとか、えらそうにさつさと歩かねよ

うにするとか、多少の注意をするこ

よつて、いくらか抑制効くものと思う。

もレ私の急変を知られたら、なる程あ

いづ先きが見えて居たのだなとお察しね

がいたい。

○ところで、尻餅は吾々ばかりが鳩く

ものではない。七十二歳の佐藤さん・佐

藤とい、こも、そこのうの佐藤さんでは

ない。日本の首相・佐藤栄作さんのこと

だ。

沖縄返還については、政治的生命を賭

けて最善をつくしたといつてしろが、沖

縄県人にとつては、不平満々・核保有地賠

償問題・秘密電報・自衛隊装備品輸送問

題等、現政府のすることなすこと・腹が

立つてたまらない。それが高じて陛下の

放送(五月十五日の返還式での)も拒否

する運動が発生し、佐藤内閣総すかん、

となる形勢。

佐藤内閣の手で沖縄返還などしてもう

いたくない。とはなかなか手ごわい。そ

れをなだめるために、陛下交渉中とのこ

と。陛下の玉音も宙に浮いていろとは、

よくよくの不手際だ。

想うに、陛下御渡欧以前二・戦事中塗

灰の苦汁をなめた沖縄県民へ陛下が何故

やさしく慰撫の言葉を賜わらなかつたか。

陛下は御自身それを感ずかれこそ、側

辺や政府にその気がなければ実現は出来

ない。

つまり、政治性欠如のあらわれである。

欧洲には御旅行にかゝっても、沖縄へ何

のやさしい言葉も賜らなかつた・それが

五月十五日の返還式典に形ばかりのお言

葉をいただいたとて何がありがたい――

沖縄返還を佐藤首相引退をかざる花道と

は、何という県民をないがしろにする言

葉か?。

沖縄七十万人の県民と佐藤栄作一人と

どちらが大切なのだ・戦後二十七年もた

つて沖縄返還の交渉をするのは、コケで

も、何べんも尻餅をつくことであろう。

それを佐藤終生の事業の如くうぬぼれ

るとは何事だ――と言ふ怒りであるが

とも政権にすがりつくことをいさぎよし

とせず、失政あらば清節をのこして次の

政権と交代したものである。

戦後とくに佐藤内閣の政権への粘りに

ラジン・ジットラの 養鶏家用によつて

日伯合同の技術により、最高率

の産卵と、最大級の卵を得ること

ができます。

飼料の配合には電子計算機を利用し、常に研究をつづけており

ます。

ラッソン・ヅットラを御使用になるこ

とは、養鶏家の経済発展の秘訣です

RACAO DUTA

アルト・パウリスター代理店

前山商店

販売部主任 佐藤 藤

バスス販売部 藤 竹 良 朗

興地販売部 谷 豊 泉

は異状なものがある。粘つて粘つて粘りぬき、少々の失敗など、頭に脳のたとえ

に渡れず、否満身創痍の尻餅をついて、尚見得を切つてしる。

観客拍手するもの一人もなく、舞台は

しらけ切つているのに、役者ばかりが間

に抜けた踊りをしてしるのが、今日の政

活劇である。

○戦争中の軍人政治というのも、今から

アメリカに迫從するあまり日本の政治

は自主性を失つてゐるようである。素人

が嘴を入れたとて、どうにもならぬ問題

だが、今少しひりとした政治が日本に

生まれないものかと、残念に思う。

○ひよつとしたら、一億総尻餅の時代か

も知れない。

先週、四月二十四日発行、五夏上段の落書き市氏の死亡通知の遺族名の内に、

本田忠臣とあるは製版の誤りにつき、

本田忠臣と訂正の上お詫び致します。

死亡通知並に会葬御礼

夫、橋岡行雄(52才)儀去る四月一十日、自家用車にて所用のため、ツバーン市に向う途中脳出血のため、ツバーン、オスピタル、サンフランシスコに入院、加療につとめましたが回復せず、そのまま逝去了しました。

依つて翌二十一日午后四時自宅出棺、バストス墓地に埋葬いたしました。此の儀生前辱知各位へ謹んで御報せ申上げます。追つて葬儀に際しましては遠路御歎仰もなく懃々御会葬下され、その上過分な御香料並びに花輪等の御恵供、御芳情誠に有難く厚く御礼申上げます。

実は一々御廻礼申上ぐ可き筈の処取込中その意を得ず、甚勝手乍ら賂儀紙上を以て取敢ず御礼の御挨拶のみ申上げます。

ウニオノア区二組
喪主妻 橋

四

親故人婦戚人

西板橋三森花中 橋 ハリハリハリハリハリハリハリハリ

本垣岡宅 本野岡
中

清連又重 正ア信多 敏厚繁百明博正満義一吾

ツ ヤ 美

人志／一桂幸／雄惠保幸志文雄光文則義定義美

HUMENAGEM POSTUMA DOS ALUNOS DO
2º TECNICO SÃO JOSE
HOME NAGEM PÔSTUMA FACCAT 2º ANO
HOMENAGEM POSTUMA DO GINASIO SÃO JOSE
4ª SERIA NOTURNA
HOMENAGEM PÔSTUMAS 4ª SERIE DE NOTURNO
CORETJO ESTADUAR 2º SERIA
ババPウウウバババババ
ススニニニスススラ
トトオオオオオ
ススン・バス
在広島県人
各トトス
トス連合仏教
ス南米本
ン区・区
ト男男女
ス区・区
ス教青年
様様様様様様様様

死亡通知並に会葬御

夫、志牟田由松(72才)儀病氣靜養中の歎、突然高熱に犯され半身不隨となり、去る四月二十日午後一時自宅にて長逝致しました。依て翌二十一日午前一時自宅出棺生長の家教会に於て告別式を行いバストス墓地に埋葬仕りました。此の段辱知各位に謹告申上げ、併せて生前の御厚誼を深謝いたします。

尚、葬儀に際しましては遠路且つ御多忙中の歎御会葬下され、其の上御鄭重なる御香料並に花輪など御恵供下され御厚情誠に有難く御礼申上げます。

実は一々御廻礼申上ぐ可き處でございますが取込中にて其の意を得ず、勝手乍ら紙上を以て御礼の御挨拶申上げます。

一九七一年四月二十一日

バストス中央 第五区

喪主

妻

志

牟

田

一

親戚代表

友人代表

長男

志

牟

田

治

中山 吉 中 中

浦 浦

秀 三

和 次

幸 郎 郎 司 郎 子 利 重

中

浦

芳

三

プラタク製糸株式会社
バストス中央 区
バストス市役所
バストス生長の家相白青年会
バストス中央 第五区
バストス連合佛教婦人会
バストス南米本願寺
バストス福岡県人会
バストス老人俱楽部
バストス P.L. 教
御会葬各
様様様様様様様様

といふような研究もなしに、やたらと歌うだけにとびついているだけである。自分の好みと声にすっかり乗る曲を選んで歌うようにするだけでも進歩するものである。バスストラス音楽団を育てる意味で積極性のあるマネージャーを立てて、歌手を養成すべきであろう。

因に、バスストラスにもとかうあつた、ひばり樂團というのは、よい指導者を失い、ここ二、三年ばかりになつていたのを、若い也話人たちが再起を計り、バスストラス音楽クラブと名づけたものの由。

金千百カルゼイロスセ

右はバスストラス、サンタカーザの建築資金として御寄贈下さったものですが、都合上バスストラス病院に使わせて頂くことになりました。御承引下さい。

バスストラス市長 松原雅朗
バスストラス病院長 大野悟朗

経営の偉才・市村清 32

市村さんのアイディアに富む経験豊かな話材と談論風発、人の意表をつく話術はきく人をしてあかせなかつた。

市村さんの未来への着眼と率直な意見は政界に於ても高く評価され、昭和三十八年には行政審議会の委員に選ばれ、郵政事業に関しては一家言をもつておられたのである。また同年十一月には母校の中中央大学の理事におされてゐる。またこの頃は、経営者、企業家の集まり、アイディアの秘訣とか市村経営法、はては未来の産業の方向などについてよく講演をたのまれたものであつた。文字通りマスコミの寵児となつたのである。そして市村さんのすることは何でも成功するとの、一部熱烈なファンを輩出したものである。

こうして市村さんは、有名になるとともに、あまりにも忙しい人となつたのである。そして忙しさのあまり、関係会社へ毎日出勤して事業を管理し指導し、事業に生命を注ぎ込むことができなくなってしまったのである。

榮える原理と衰退する原理

ここに、事業をする場合、考えてみなければならぬ重要な問題がある。それは、その人の事業というものは、その人の生命であるということである。まことに事業というものは、生きものであり、事業を創めたその人の生命であ

經營の偉才・市村清

右はバストス・サンタカーザの建築資金として御寄贈下さったものですが、都合バストス病院に使わせて頂くことになりました。御承引下さい。

バストス市長 松原雅春
バストス病院長 大野悟朗

因にバス・トスにもとかくあつた、ひ
ばり樂團といふのは、よい指導者を失い
、ここ二、三年ばらばらになつていたの
を、若い世話をたちが再起を計り、バス
トス音樂クラブと名づけたものの由。

現であるということができるのである。したがつて、その事業に、たえず愛と知恵と生命を注いでゆくときに、その事業は健全に伸び成長してゆくものであるけれども、生命と愛と知恵が注がれなくなつたとき、その事業は衰微して行かざるを得なくなる運命を負うことは理の当然である。

もに、あまりにも忙しい人となつたのである。そして忙しさのあまり、關係会社へ毎日出勤して事業を管理し指導し、事業に生命を注ぎ込むことができなくなつてきたのである。

市村さんの未来への着眼と率直な意見は、政界に於ても高く評価され、昭和三十八年には行政審議会の委員に選ばれ、郵政事業に関しては一家言をもつておられたのである。また同年十一月には母校の中央大学の理事におされている。またこの頃は、経営者、企業家の集りにはもちろん、一般からうの要請によつて、アイディアの秘訣とか市村経営法、はては未来の産業の方向などについてよく講演をたのまれたものであつた。文字通りマスコミの寵児となつたのである。そして市村さんのすることは何でも成功するといふ部熱烈なファンを輩出したものである。

現である。ということは、その事業に、たえず愛と知恵と生命を注いでゆくときに、その事業は健全に伸び成長してゆくものである。けれども、生命と愛と知恵が注がれなくなつたとき、その事業は衰微して行きざるを得なくなる運命を負うことは理の当然である。

まことに、その人の事業というものは、その人の生命であるということである。その人が生命を注がなくなつたら、その事業は枯れてゆくのである。せっかくいいアイディアを種子蒔いてあっても、アイディアから具体的な芽が出、葉が出てだんだん生長してゆくのであるが、そこには生命を注がず、肥料も注がずして、ほつたからして旱魃に会わすというようになると、アイディアそのものはいかによくとも、芽を出し、花をつけ、実を結ぶわけにはゆかないのである。そこで、事業に自分の生命を注ぐことは、非常に大切なことになつてくるわけである。ここに、生きものとしての、生命体としての事業の繁栄の原理と、倒産しうふれてゆく会社の原理というものがあるのである。

ここにはまた、一人一業主義から更に発展して、手広く多角経営へ移つてゆく

合田歯科医院

親切丁寧·迅速

必ず御満足の行くよう
昼夜治療いたします

A diagram of a dental arch showing upper and lower teeth. The upper teeth are represented by a series of curved, pointed shapes pointing upwards and outwards. The lower teeth are represented by a series of smaller, rounded shapes pointing downwards and inwards. The two sets of teeth are shown in alignment, representing a dental arch.

齒科医院

フランシスコ

DR. FRANCISCO GODA

CIRURGIÃO - DENTISTA
Clinica diurna e noturna
Rua 10 de Novembro, 560

Rua 10 de Novembro, 560

Rua 10 de Novembro, 560

移転御あいさつ

皆様方へ御作風の、
拵て、このたび家事の都合上、サンパウロ市へ移転することに
なりました。
アルト区入植以来足掛け十六年に相成り、大層御深交を賜わり
まして、御地を去りかたき思いでございますが、前記事情のた
め、御世話をになり放して失礼を重ねますが、御寛恕をねがい
何卒今後ともよろしく御交誼賜りますよう、御願い申上げま
す。

又、出立に当りました。御重なお食事は、丁重
誠にありがとうございました。
末筆ながら皆様の御繁栄を祈り、お別れの御あいさつといたし
ます。

Rua Shilling Nº 108 APT 21
Vila Hamburgulsa São Paulo
T

山本み子

ノ子外ク製糸機共社
養蚕家各様
バストス在住各位

場合、生命の通う管理組織が出来てゐるかと
理解され受けづがれて行つてゐるかと
いふたこと、或いは創立者の分身として
責任をまかせられてゐる管理職のあり方
の問題など、いろいろ考えてみなければ
ならない重要な教訓が含まれてゐるので
ある。まことに生命を注ぐとき企業は榮
え、そのまた逆も真であるのである。
それは生命体としての企業が繁栄する
かどうかのポイントになる。見逃しては
ならない法則であるのである。
さて、市村さんは、あまりにも忙しす
ぎたのである。そして自己の中心企業で
あるリコーに十分に生命を注ぐ暇がなか
つたようである。

ちようど、こういつた状態のときに、
あの昭和三十九年から四十年にかけての
、カメラ業界の不況がやつてきたのであ
る。この不況は当時日本経済界をおそ
た有名なものであつたが、特に弱電関係
と、カメラ業界はひどくあおりをくつた
ものである。ナッショナルの松下幸之助
さんが、会長のところ自ら営業本部長を
兼務して、陣頭指揮してこの不況を乗切
つた話は有名である。
さて不況のあおりをくつたりコーは、
ついに無配に転落した。すなわち、リコ

赤字を出し、さうに同年九月期には八億二千五百万円の赤字を出し、一割二分の配当から一挙無配に転落するうき目にあつたのである。そしてそれに生産過剰とダンピングたよつて、リコーの株は四年七月には、額面の五十円を大幅に割り込んで、わずか三十五円にまで落ち込んでいつたのである。

こうしてリコー三愛グリー卜の中心であるリコーを無配にした責任者として市村さんは、一転して世の非難の矢おもてに立たされたのであつた。経営の神様、アイティア社長とさわがれ、マスコミの花形であつただけに、その苦惱は筆舌につくしがたいものがあつた。

逆にマスコミは盛んに市村さんを材料にした。まだある経済評論家は、市村さんの悪口を盛んに書いたものであつた。またただ二、三の評論家だけが苦惱のときにもた市村さんを支持したものであつた。また谷口雅春師は自らの機関誌にて「市村さんは光明思想の持ち主であるから、きぶんと立ち直れる」と断言し激励されていたものである。さて、文字通り市村さんは一時は自殺まで考えたといふこの苦惱のどん底から不死鳥の如く奇蹟の復活、再建をされたのである。やつぱり経営の神様と人目を見はらせたものであつた。

AVISO DÁ CINEMA

例年の通りヒニ年度巡回シネマ班が参りました
日割は次の通り

五月十一日 午後一時よりシネマ館、午後七時より会館
五月十二日 同じく 2回上映

混雑を防ぐため入場券御持参のこと
五月五日より、スール・ブラジル組合で、
お渡し致しますから取りにおいて下さい。

スールブランジル辰産組合

中沢専務挨拶

天
下
の
暴
れ
ん
坊

四庫全書

山誠治
佐久間貞

村錦之助
主演

VONTADE DE CONQUISTA

SEJAM CAMPEÕES

總監督市川崑

○十四才以下入場できません

バストス
封切。

四月三十日(日)九時半
五月二日(火)三日(水)松竹
総天然色

若者の魂に汗と涙が光る／誰に渡すもんか俺の俺の青春！
五月一日(月)八時
夕陽か呼んでいる

森田健作 森山加代
竹脇無代 ベツノタケ子
尾崎奈々 水戸光子

10

五

月

一

日

(月)

八時

五

月

二

日

(火)

三日(水)

松竹

五

月

五

日

(金)

八時

五

月

六

日

(土)

九時半

五

月

七

日

(日)

九時半

五

月

八

日

(月)

八時

五

月

九

日

(火)

十日(水)

九時半

五

月

十

日

(木)

九時半

五

月

十一

日

(金)

九時半

五

月

十二

日

(土)

九時半

五

月

十三

日

(日)

九時半

五

月

十四

日

(月)

九時半

五

月

十五

日

(火)

九時半

五

月

十六

日

(水)

九時半

五

月

十七

日

(木)

九時半

五

月

十八

日

(金)

九時半

五

月

十九

日

(土)

九時半

五

月

二十

日

(日)

九時半

五

月

廿一

日

(月)

九時半

五

月

廿二

日

(火)

九時半

五

月

廿三

日

(水)

九時半

五

月

廿四

日

(木)

九時半

五

月

廿五

日

(金)

九時半

五

月

廿六

日

(土)

九時半

五

月

廿七

日

(日)

九時半

五

月

廿八

日

(月)

九時半

五

月

廿九

日

(火)

九時半

五

月

三十

日

(水)

九時半

五

月

廿九

日

(木)

九時半

五

月

三十

日

(金)

九時半

五

月

廿九

日

(土)

九時半

五

月

三十

日

(日)

九時半

五

月

廿九

日

(月)

九時半

五

月

三十

日

(火)

九時半

五

月

廿九

日

(水)

九時半

五

月

三十

日

(木)

九時半